

18 de septiembre del 2023

El año escolar 2023-24 continúa impresionándonos. A medida que viajo y me relaciono con las escuelas y la comunidad de nuestro [Distrito Escolar del Condado de DeKalb](#) (DCSD, según sus siglas en inglés), siento un orgullo y un entusiasmo inconfundibles por nuestros logros y por el camino que estamos recorriendo para apoyar a nuestros alumnos, familias y personal.

Permítanme comenzar anunciando nuestras más recientes escuelas certificadas por H-PRIDE: [Escuela Primaria Magnet de Tecnología Barack H. Obama](#), [Escuela Primaria Columbia](#), [Escuela Primaria Montgomery](#), [Escuela Intermedia Chapel Hill](#), [Escuela Intermedia Champion](#), [Escuela Intermedia Chamblee](#) y [Escuela Secundaria Chamblee](#). Este destacado grupo se une al creciente número de escuelas dedicadas a los principios H-PRIDE de *Humanización*, *Profesionalidad*, *Respeto*, *Integridad*, *Dignidad* y *Empatía*. Establecemos vínculos más fuertes y logramos grandes éxitos en todo lo que hacemos fomentando estos valores en nuestros líderes del distrito, administradores escolares, alumnos y personal.

En la reunión de la Junta de la semana pasada, el entrenador Bob Mullen de la [Escuela Secundaria Southwest DeKalb](#) fue reconocido por su selección como el Entrenador de Atletismo del Año 2023 de la Escuela Secundaria Masculina. El premio, otorgado por la Asociación de Entrenadores de Atletismo y Campo a través de los Estados Unidos, se concedió al entrenador Mullen por sus capacidades de liderazgo y su dedicación para influir positivamente en sus alumnos-atletas, además de por los logros de su equipo. ¡Felicitaciones al entrenador Mullen por este merecido honor!

Nuestras más sinceras felicitaciones a las escuelas primarias de [Avondale](#), [Austin](#), [Dunair](#), [International Community](#), [Leadership Prep](#), [McLendon](#), [Montgomery](#), [Museum](#), [Oak Grove](#) y [Vanderlyn](#). Estas escuelas han sido galardonadas con los estandartes de líderes de la alfabetización por sus destacados logros en alfabetización por nuestro [Superintendente Estatal, Richard Woods](#).

Estamos inmensamente orgullosos del arduo trabajo y la dedicación de nuestros fenomenales maestros, líderes escolares, padres, miembros de la junta escolar y, lo que es más importante, de nuestros alumnos. Este reconocimiento es un testimonio de su compromiso con el fomento de una sólida cultura de la alfabetización en sus escuelas. También agradecemos a todos los miembros de la Junta Estatal de Educación, senadores y representantes por su apoyo incondicional.

La alfabetización es una habilidad fundamental que capacita a las personas y abre las puertas a un gran número de posibilidades. Los logros de estas escuelas primarias en el fomento de la alfabetización son realmente admirables y merecen ser celebrados. Aplaudimos a todos los participantes por sus incansables esfuerzos para ayudar a nuestros alumnos a desarrollar el amor por la lectura y las habilidades necesarias para tener éxito académico.

Una vez más, felicitaciones a las escuelas primarias Avondale, Austin, Dunair, International Community, Leadership Prep, McLendon, Montgomery, Museum, Oak Grove y Vanderlyn por su merecido reconocimiento como líderes en alfabetización. Nos sentimos honrados de contar con escuelas tan excepcionales en nuestro distrito y esperamos seguir cosechando éxitos en la búsqueda de la excelencia en la alfabetización.

Unas "GRACIAS" especiales a la [ciudad de Stonecrest](#) y a la [alcaldesa Jazzmin Cobble](#) por la generosa donación de \$1.2 millones al distrito. Estos fondos proporcionarán servicios integrales esenciales a las 12 escuelas del DCSD dentro de los límites de la ciudad de Stonecrest, incluyendo la creación de "Zen Dens" para promover la autoconciencia y la relajación de los afectados por el COVID-19. Esta notable iniciativa tendrá sin duda un impacto positivo en nuestra comunidad.

Hablando de COVID-19, tengan en cuenta que DCSD está vigilando de cerca los casos reportados en el condado de DeKalb y las regiones adyacentes. En caso de aumento de las ausencias por enfermedad, recomendaremos las siguientes medidas para controlar la propagación de la infección:

- Anime a todo el personal y a los alumnos a quedarse en casa cuando estén enfermos.
- Pedir que las personas se hagan la prueba de COVID-19 y de la influenza cuando presenten síntomas.
- Fomentar una correcta higiene respiratoria y del lavado de manos.
- Fomentar la vacunación contra el COVID-19 y la influenza para todo el personal y los alumnos.

Para acceder a la información más reciente sobre las tendencias de COVID-19, haga clic en este enlace [AQUÍ](#).

Antes de terminar, nos disculpamos sinceramente por cancelar el partido de fútbol del 8 de septiembre entre la [Escuela Secundaria Druid Hills](#) y [la Escuela Secundaria Dunwoody](#) y reprogramarlo para el 9 de septiembre en el estadio Adam. Reconocemos la desilusión y frustración que esto puede haber causado a los atletas, alumnos, entrenadores y familias afectadas; sin embargo, es importante entender que, como distrito, no tenemos control sobre la asignación de árbitros. Así lo dispone el [Georgia High School Association](#).

Estamos trabajando diligentemente con todas las partes involucradas para garantizar que este tipo de cancelaciones y problemas de reprogramación no se repitan en el futuro. Nuestro objetivo es ofrecer una experiencia satisfactoria y agradable a todos los participantes y espectadores de nuestros eventos deportivos. Lamentamos sinceramente las molestias que esto haya podido causar y agradecemos su comprensión.

Gracias por todo lo que hacen para apoyar a nuestras escuelas, alumnos, personal y comunidad. ¡Tengan una semana feliz y productiva!